



Jaime Bertolotto Honorato asumió la dirección del Hospital de Linares

En una solemne ceremonia encabezada por la directora del Servicio de Salud Maule, Marta Caro y en compañía de autoridades y funcionarios, se llevó a cabo el cambio de director del Hospital de Linares, instancia en que asumió el Sr. Jaime Bertolotto Honorato.

En la oportunidad el recién asumido directivo señaló que “Es un tremendo desafío, estoy empapándome, la semana pasada estuve en inducción en el Servicio de Salud, etapa muy importante para llegar a un hospital, porque ahí se da cuenta de los objetivos y metas que se deben cumplir en el periodo, año y también las necesidades desde la Dirección. Estoy muy contento de estar en este hospital, es un desafío muy importante, hoy día la provincia de Linares está pasando por un momento histórico donde se pasará de un hospital muy antiguo a un hospital de primera



línea, seis veces más de lo que hoy día tenemos, con mucha más tecnología, más recursos, lo cual va a venir a ser una solución muy deseada y necesitada por la provincia. Vamos a tener alrededor 3 años para ir preparándonos para lo que viene, 3 años que se ven distantes, pero que son necesarios para hacer un cambio importante. Trabajaremos arduamente en este periodo para poder mantener las necesidades de salud de la comunidad con este hospital y prepararnos para la llegada del próximo”.

En tanto, la Directora del Servicio de

Salud Maule, Marta Caro, entregó todo el apoyo al nuevo director y agradeció la gestión del director saliente “Estamos dando la bienvenida al nuevo director del Hospital de Linares, es un cargo de alta dirección pública donde hemos elegido al Sr. Jaime Bertolotto, a quien brindamos todo nuestro apoyo y acompañamiento en este nuevo desafío. Linares tiene varios desafíos en lo que es la atención primaria, tenemos la universalización, siendo una de las 20 comunas pioneras y además estamos en un proceso de construcción del nuevo hospital, que va avanzando en su proceso. Nuestra intención y la del propio gobierno es que este hospital se termine lo antes posible”.

“El director anterior, Nolasco Pérez,

estuvo durante nueve años a cargo del establecimiento, a quien agradecemos por toda esa dedicación, le tocaron varias tareas como el terremoto, diferentes eventos en los que pudo apoyar a la red de la región”.

Así mismo, Nolasco Pérez, quien desempeñó el cargo de director durante 9 años, refirió “Es un momento lleno de emoción, hemos trabajado 9 años a cargo del hospital, donde pasamos los momentos más difíciles que uno pueda imaginar como planteaba la delegada presidencial y estamos muy contentos y orgullosos de haber sembrado la familia hospitalaria que hoy tenemos. Así que estamos terminando un ciclo que es altamente también desafiante para lo que viene y vamos a estar al lado de nuestro director para apoyarlo en todo lo que necesite con nuestro conocimiento y disposición para sacar adelante todos los desafíos que tiene el hospital en el futuro”.

Por su parte, Aly Valderrama, Delegada



Presidencial Provincial de Linares, destacó la importancia de este hito “Hoy se llevó a cabo un importante hito que corresponde al cambio de la jefatura del hospital base de Linares. Un nuevo liderazgo que se suma a la gestión ya realizada por Nolasco Pérez. Para nosotros es fundamental que comprenda a la comuni-

dad y trabaje en forma coordinada con las necesidades que se están presentando, por, sobre todo, se pueda proyectar el escenario de la concreción del nuevo hospital de Linares. Va a implicar trasladarse, aumentar el estándar en la calidad de atención. Por eso es que le damos la bienvenida al nuevo director”.

